

## Boletín Familiar

Miércoles, 16 de Septiembre de 2020



Find us on:  
**facebook**®

[www.facebook.com/ConeyIslandPrep](http://www.facebook.com/ConeyIslandPrep)

### Encuesta "Dentro o en línea"

El jueves es la última y última fecha límite para completar su encuesta "Dentro o en línea" para cada uno de sus hijos que asisten a Coney Island Prep en la plaza de los padres. Si no completa esta encuesta, es posible que su hijo se inscriba automáticamente en el aprendizaje solo en línea. Si aún no ha completado sus encuestas, puede esperar una llamada telefónica o un mensaje de texto de nuestro personal.

### Recogida de Tecnología y Currículo

Si usted no ha recogido la tecnología y el currículo para su estudiante, todavía hay tiempo! Para garantizar que todos los académicos puedan acceder a clases remotas, EL CIP ofrece una tecnología de uno a uno para cada estudiante. Puede pasar por nuestro campus de la escuela secundaria en 294 Avenue T en cualquier momento de esta semana entre las 11AM y 1PM. A pesar de que si tienes tecnología en casa, te pedimos que recojas un Chromebook administrado por CIP, por lo que podemos solucionar problemas de forma remota si es necesario. Tenga en cuenta que si usted es una familia nueva, tendrá que presentar los documentos de registro de su hijo antes de recoger la tecnología.

### Soporte Tecnológico

Soporte técnico de MindShift Coney Island Prep está trabajando duro para asegurarse de que los problemas de tecnología no se interpongan en el camino del aprendizaje! Si los estudiantes se encuentran con problemas técnicos, puede comunicarse con el socio de soporte técnico de CIP, MindShift al 833-778-0035. Consulte el folleto adjunto para obtener más información sobre lo que pueden ayudar y cómo ponerse en contacto con ellos.

### Fechas importantes:

Viernes, 18 de septiembre: Desarrollo Profesional del Personal (Sin Escuela)  
Mié, 30 de Septiembre: Reunión del Consejo de Familia (5:30pm-6:30pm)  
Lun, 12 de Octubre: Día de los Pueblos Indígenas (Sin Escuela)  
Viernes, 23 de Octubre: Subasta de Orgullo  
Lun, 26 de Octubre- Viernes, 30 de Octubre: Semana de Orgullo  
Mié, 28 de Octubre: Reunión del Consejo de Familia (#2) (5:30pm-6:30pm)

### ¡Extra, Extra! ELA Todo sobre él!

Quill es una plataforma que proporciona actividades de escritura y gramática para que nuestros estudiantes fortalezcan sus habilidades de escritura y gramática. Cada semana su estudiante ganará una calificación de terminación de Quill, por favor apóyennos en casa preguntándole a su erudito acerca de su terminación de Quill. Los becarios deben completar 4 o más lecciones por semana. Si su erudito falla una lección, entonces puede volver a enviarse para una mejor puntuación. Puedes monitorear su finalización de Quill haciendo que inicien sesión en su cuenta de Quill y te muestren el número de lecciones que han completado para la semana. Echa un vistazo a todas las grandes cosas que suceden en las clases de tu becario a través de Google Classroom. A través de esta plataforma, también podrá ver el trabajo calificado y los comentarios de los maestros. Comuníquese con cualquier pregunta que pueda tener con la Sra. Robotham, Vicedirector de ELA o la maestra de ELA de su estudiante.

### ParentSquare

Estamos encantados de ofrecer la aplicación Parent Square como una manera de comunicarse con usted este año. Regístrese para que siempre tenga la información más actualizada de la escuela. Puede configurar su propia configuración para recibir actualizaciones en el momento que mejor se adapte a sus necesidades a diario. También puede utilizar su computadora yendo a ParentSquare.com. Usted debe recibir una invitación a la dirección de correo electrónico que tenemos en el archivo para usted. Si no es así, póngase en contacto con el equipo de operaciones del escuela.



ParentSquare